## Bernhard-Adelung-Schule



Bernhard-Adelung-Schule, Vogelsbergstraße 50, 64289 Darmstadt

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte

Vogelsbergstr. 50 64289 Darmstadt Fon: 06151 13 480700 Fax: 06151 13 480777 bas@darmstadt.de www.bas-darmstadt.de

## Erneute Veränderung der Hygieneregeln ab 25.06.21

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicherlich wissen, haben sich die Corona-Inzidenzen in den letzten Wochen erfreulich entwickelt. Mittlerweile befindet sich Hessen seit längerem in einem Insidenz- Bereich unter 10. Daher hat das Kultusministerium die Regelungen der Hygienemaßnahmen angepasst und ab Freitag den 25.06.21 tritt eine neue Corona Schutzverordnung in Kraft.

Das Tragen eines Mund-Nasenschutzes auf dem Schulhof ist ja bereits seit einigen Tagen nicht mehr verpflichtend. In der neuen Verordnung ist nun auch im Klassen- oder Fachraum beim Aufenthalt am Sitzplatz das Abnehmen des Mund-Nasenschutz gestattet. Lediglich beim Weg durch das Gebäude und auf dem Weg zum Sitzplatz, muss noch ein Mund-Nasenschutz getragen werden. Beim Halten von Vorträgen vor der Klasse herrscht weiterhin Maskenpflicht. Selbstverständlich kann Ihr Kind den Mund-Nasenschutz weiterhin tragen, wenn es sich dadurch sicherer fühlt.

Die zwei Mal pro Woche durchzuführende **Testpflicht bleibt weiterhin bestehen**, es sei denn, es kann ein aktueller negativer Bürgertest vorgelegt werden. Sollten Sie mit dem Durchführen der Tests für Ihr Kind nicht einverstanden sein, so kann Ihr Kind vom Präsenzunterricht befreit werden.

Da seit einiger Zeit das Corona Virus vom Delta-Typ ("indische Variante") auch in Deutschland und in Darmstadt angekommen ist, müssen wir nach wie vor umsichtig handeln. Diese Virus-Variante befällt auch Kinder und Jugendliche, ist sehr ansteckend und verbreitet sich daher sehr schnell.

Deshalb weist das Kultusministerium darauf hin, dass Personen, die selbst oder bei denen Angehörige des gleichen Hausstandes Krankheitssymptome für Covid-19 aufweisen (laufende Nase wie beim Schnupfen, Kopfschmerzen, trockene Kehle), keinesfalls den Präsenzunterricht besuchen sollen. Lassen Sie Ihr Kind im Zweifelsfall besser zu Hause und führen einen Corona-Test durch.

Hoffen wir, dass sich die positive Entwicklung weiterhin fortsetzt und wir so mit möglichst wenigen Einschränkungen in das neue Schuljahr starten können!

Mit freundlichen Grüßen

H. Kam



